

Wartenberger Stockschützen gewinnen erstmals den VG-Pokal



Seit 2017 wird der Wanderpokal der Verwaltungsgemeinschaft (VG) Wartenberg ausgespielt. Turnusgemäß war diesmal die Berglerner Stockhalle Austragungsort dieses Pokalturniers. So traten jeweils drei Mannschaften aus Langenpreising, Wartenberg und Berglern gegeneinander an. In einem ausgeglichenen Turnier gelang es den Wartenbergern zum ersten Mal, den Pokal für ein Jahr mit nach Hause zu nehmen. Sie siegten verdient mit 20:16 Punkten vor Langenpreising (17:19) und Berglern (17:19). Wie ausgeglichen das Turnier war, sieht man daran, dass der Vorsprung des Zweiten auf den Dritten lediglich einen Stockpunkt betrug. Berglerns Bürgermeister Anton Scherer überreichte der Siegermannschaft den Pokal und lobte in seiner kurzen Ansprache das gute Verhältnis der drei Mitgliedsgemeinden. Wenngleich man auf den Stockbahnen in den Stunden vorher gegeneinander gekämpft hatte, saß man hinterher gemütlich beisammen und gönnte sich ein wenig „Zielwasser“ zur Brotzeit.

RED/VEREIN